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ATA 020/13 
                 Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e treze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima SESSÃO ORDINÁRIA, 
da primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de 
Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni 
Garcia Pagini e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo 
Wildfaier Lombardi, Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de 
Souza Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Havendo quórum, a 
Presidenta Laureni, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Foram 
votadas e aprovadas por unanimidade, tendo sido recebidas previamente pelos edis, 
ATA 018/13 e ATA 019/13. Em seguida passou-se à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM 030/2013-Solicitando a retirada do Projeto de 
Lei 029/2013, alteração da Lei 029/2011 (LDU); Edital de Audiência Pública- Convoca a 
população para a reformulação do Art. 37 da Lei 029/2011. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Acverc- Convite para reunião extraordinária da Frente Parlamentar em 
defesa da BR/RS/470; AL/RS- Convite para seminário: O Papel da CCJ no Parlamento 
Municipal; Deputado Gilmar Sossela- Convite para reunião ordinária em prol da 
duplicação da BR 386 e em defesa da BR/RST/470; Decreto de Convocação- 
Convocando para VI Conferência Municipal de Assistência Social. EXPEDIDAS AO 
EXECUTIVO- Of. 030/13- Enviando proposições aprovadas em sessão passada. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR NERCIO (PTB)- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus pesares à família 
de Otomar Bridi. Parabenizou o Senhor Henrique, Presidente do Grupo, pelo grande 
Baile da Melhor Idade ocorrido no final de semana. Parabenizou a comissão da Capela 
São João Batista pela grande festa, na qual se fez presente. Comentou sobre a ida à 
Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), ele, o Vereador Tiago, a Presidenta 
Laureni o Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Omero, quando foram em busca 
de melhorias na rede e também para analisar a possibilidade de implantação de um 
posto de atendimento no Município e o Gerente Regional da CEEE, Adriano, ficou de 
lhes dar um retorno. Pediu desculpas a Hélio Balaka por não poder comparecer ao 
Rodeio de Vaca Mecânica deste. Usou a tribuna: VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou 
a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a Capela São João 
Batista pela grande festa. Enfatizou que a comissão organizadora estava de parabéns, 
aquela comunidade vem crescendo e tem notado vários jovens participando. Declarou 
que até bem pouco tempo não via um jovem frequentando nem ao menos uma missa. 
Relatou que, atualmente, frequentam, participaram da diretoria e trabalham de uma 
maneira de bastante representação, querendo que sua comunidade cresça no cenário 
religioso. Colocou que sempre diz que religião todos têm que ter, porém respeitando os 
outros e querendo sempre que a sua esteja sempre em destaque. Considera que não é 
mais do que a obrigação de cada cristão acompanhar o seu seguimento. Pediu 
desculpas à Presidenta, porque se atrasou um pouco para a reunião das comissões. 
Expôs que tem citado constantemente na Casa que ele não tem colocado proposição, 
pois age de uma maneira direta com o Executivo, pois tem formado uma parceria e esta 
faz para durar, contudo, nada é eterno neste mundo. Sabe que sempre têm fatos a tratar 
de interesse do Município e são vários na sua região. Afirmou que a sua é a mais 
distante e ficou sozinho naquela localidade como representante e morador, por conta 
disso o trabalho é bastante. Colocou que daqui a um tempo a comunidade poderá até 
dizer que, por não haver documento, o Vereador não está tendo interesse pela sua 
região. Expôs que entende que onde há muito a fazer, aparentemente ninguém está 
olhando com bons olhos para os problemas existentes e, principalmente, para aquela 



 

  ATA 020/13                                                                                                                                                      2 
 

 

comunidade, o que não é verdade. Pois têm vários vereadores que visitam aquela 
comunidade, como o Vereador Elomar, que é uma pessoa que tem estado 
constantemente naquela região e tem feito alguns pedidos. Destacou que entende 
perfeitamente, e não se sente constrangido, pois ele, Vereador Osmar, não faz, posto 
que é da situação, e pede sempre que façam, porque quando passa em uma região ou 
comunidade em campanha, sempre alimentam-se perspectivas, pois quem concorre 
está sujeito a ganhar e promete que se ganhar fará algo. Todavia, isso geralmente não 
aparece, mas quando aparece e as pessoas reconhecem sempre diz que não está 
fazendo nenhum favor, pois não está fazendo mais do que a sua obrigação, uma vez 
que recebe para prestar esse serviço. Colocou que sempre diz que o Vereador que 
trabalha não ganha o que deveria ganhar, porém quando assume uma candidatura, 
sabe que tem que trabalhar e não ganhará aquilo que deveria ganhar, mas quando é 
solicitado para uma finalidade ou para outra, tem que ao menos comprovar, pois os 
objetivos não foram realizados, mas isso faz de consciência tranquila. Deixou suas 
felicitações pela passagem do aniversário de Rui Rodrigues Fortes, vulgo tartaruga, 
residente no Gramal, que é uma pessoa muita trabalhadora e leva a sua admiração. 
Usou a tribuna: VEREADOR RODRIGO (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e 
os demais presentes. Agradeceu ao Secretário de Obras por ter-lhe pedido para arrumar 
a estrada e terreno da Capela Santa Rosa de Lima e este ter-lhe dado autorização, 
tendo assim realizado o serviço. Agradeceu a comunidade da Capela São João Batista 
pela excelente festa. Parabenizou a Administração pelo recebimento de um micro-ônibus 
do Programa Caminhos da Escola, aqueles que foram enviados os projetos na gestão 
do Ex-Prefeito Odone. Comentou acerca dos projetos que votaram, uns foram a favor, 
outros foram contra, o da iluminação pública. Comentou que na sexta-feira, foram 
arrumadas algumas lâmpadas, para o projeto de contribuição de iluminação pública 
poder ser aprovado na Casa na segunda-feira, porém dali para cá não viram nenhuma 
melhora na luz. Explanou que quem quisesse saber, passasse na rua da Presidenta 
para o lado do centro, as lâmpadas não estão funcionando, do Ginásio para baixo 
também não, onde ele mora está do mesmo jeito e para pior. Expôs que as luzes estão 
ficando acesas durante o dia em vários locais. Ainda bem que ainda não começaram a 
pagar, é só do ano que vem em diante, mas pedia para a Administração tomar 
conhecimento e resolver este problema. Declarou que está um fiasco, não só na sede, 
mas no interior também. Contudo, falava mais dali onde foi passado o projeto, pedindo à 
Administração que observasse essa parte. Comentou que no presente dia esteve na 
Secretaria da saúde conversando com o Coordenador e com a Secretária: relatou que 
tem um senhor dos Pachecos, que tem uma consulta às 13 horas e 30 minutos em São 
Jerônimo, está usando uma sonda, possui um grave problema, Senhor Horotilde Antônio 
Sanguiné. Relatou que o filho dele esteve pela manhã na Sede e não foi dada nenhuma 
expectativa que levariam-no no dia seguinte a São Jerônimo. Referiu que esteve 
conversando com a Secretária à tarde e esta lhe colocou que iria ser tomada alguma 
providência, e ficou de o filho do Senhor Horotilde telefonar para a Secretaria à tardinha, 
ligou e a Secretária mandou-os vir de micro-ônibus antes da 5 da manhã lá da Serra até 
Barão do Triunfo, para esperar ali até meio-dia para poder ir para a consulta. Enfatizou 
que isso, do seu ponto de vista, é uma falta de respeito, a pessoa está usando uma 
sonda, ficará a manhã toda sentada, esperando, sendo que são somente 20 (vinte) e 
poucos quilômetros para buscá-lo. Afirmou que está acostumado a ver carro se 
deslocando para nada, até em cidades, por isso não custava ir ali até lá ao meio-dia 
buscar e já levá-lo para a consulta, pois acredita que até já fica um carro nos Pachecos, 
no postinho. Crê que tomarão outra providência com o Senhor Horotilde, alguém 
franqueará a viagem, pois não tem cabimento. Reportou-se ao comentário do Vereador 
Elomar que já falou da Secretaria da Saúde, porém ele, Vereador Rodrigo, sempre 
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defendeu, elogiou, só que de uns dias para cá, está vendo bastantes reclamações, 
sobretudo de veículos. Afirmou que não sabia o que estava acontecendo. Relatou que já 
pediu várias vezes que fosse arrumado um bueiro perto do Pouca-Sombra, que está em 
condições precárias. Deixou dito à Presidenta que gostaria de estar presente na reunião 
sobre a RS/470, em São Jerônimo, no dia seguinte, pois é preciso batalhar por este 
asfalto. Convidou a todos para festa na Capela Santa Rosa de Lima, que ocorrerá no dia 
23 de junho, referindo que o Presidente da capela pediu que ele fizesse o convite a 
todos os vereadores que pudessem se fazer presentes. Usou a tribuna: VEREADOR 
TIAGO (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus 
pesares à família de Otomar Bridi. Parabenizou a equipe da Capela São João Batista 
pela grande festa. Parabenizou o Senhor Henrique, Presidente do Grupo da Melhor 
Idade Baronense, pelo baile que se realizou no dia anterior. Comentou que na terça-feira 
e quarta-feira participou juntamente com a Presidenta Laureni da Conferência 
Intermunicipal de Educação Regional da Associação de Municípios da Região 
Carbonífera (Asmurc), em Eldorado do Sul. Colocou que no dia 14 de junho tiveram uma 
reunião na CEEE em Camaquã, quando foram recebidos pelo Gerente Regional 
Adriano, ele, o Vereador Nercio, a Presidenta Laureni e o Presidente do Sindicato 
Omero. Na ocasião, reivindicaram melhoria na rede, no Final da Linha, Zona dos 
Marques, Invernada dos Abreus, Passo Grande, há reclamações visto que é uma rede 
que está muito precária, não há quase investimentos na região da Varzinha também. 
Houve ainda a solicitação de um posto de atendimento próximo ao Final da Linha no 
Município. Lembrou-lhes que a Região dos Marques chegou a ficar 11 (onze) dias sem 
energia. O Gerente Regional da CEEE ficou de lhes dar uma resposta, aguardarão, se 
nada for feito tomarão outra atitude, pois as pessoas da regiões citadas necessitam de 
melhorias na rede. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR (PMDB)- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Deixou seus parabéns à 
comunidade da Capela São João Batista pela grande festa. Deixou um apelo à 
Secretaria de Obras, colocando que esteve visitando uma residência na presente 
semana nesta cidade, quando deparou-se com uma situação bastante crítica, na 
residência da Senhora Maria Luíza, mais conhecida como Bia. Haviam lhe pedido para 
dar uma olhada na entrada desta residência e ele se deparou com uma situação 
bastante crítica: uma pessoa que está praticamente no centro da cidade e não há 
condições de chegar um veículo a sua residência. Segundo ela, já houve bastantes 
solicitações por parte dela ao Secretário, até mesmo ao Prefeito, e a situação continua a 
mesma. Por isso deixaria seu apelo à Secretaria de Obras, que tomasse as devidas 
providências, haja vista ser um local bastante declinado, necessita de um serviço bem 
feito, para que ela tenha ao menos uma entrada na sua residência, pois no caso de 
ocorrer alguma doença, acredita que só retirando a pessoa nos braços, porque não há 
condições de entrar um veículo no local. Destacou que se percebe a importância da 
manutenção das entradas de residência na hora de uma doença. Comentou que quando 
se vê, às vezes, em um final de semana, máquinas fazendo um serviço extra, poderiam 
estar fazendo a entrada da residência de uma pessoa como essa que reside no centro. 
Deixou um apelo à Secretaria de Obras, porque tem comparecido às festas, aos 
eventos, e tem sido cobrado constantemente pela comunidade, que pede cascalho, 
estrada, acesso, e ele, como Vereador, muitas vezes, nem sabe o que dizer. Expôs que 
lutará por essas pessoas. Todavia, o que pode fazer é chegar à tribuna e falar nas 
segundas-feiras, colocar seus pedidos e isso está fazendo, porém, muitas vezes, as 
situações tem continuado da mesma maneira. Por isso, pedia ao Secretário de Obras, 
ao Executivo, que olhasse com mais atenção as estradas, pela comunidade que tem 
tanto solicitado estas causas. Sabe que há alguns dias houve algumas chuvas meio 



 

  ATA 020/13                                                                                                                                                      4 
 

 

fortes, mas acredita que o Município tem um maquinário que se começar a trabalhar 
pode dar condições bem melhores de acesso aos munícipes. Usou a tribuna: 
VEREADOR MARCOS (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou a Capela São João Batista pela grande festa realizada no dia anterior, na 
qual não pôde se fazer presente, mas por uma causa nobre que era o aniversário do seu 
afilhado de batismo, Caled. Relatou que, à tarde, esteve no Torneio do Tio Gardo. 
Deixou seus pêsames à família de Otomar Bridi, seu parente. Comentou na última 
quinta-feira tiveram reunião do Conselho de Desenvolvimento Rural e de Política 
Agrícola (Coderpa), para a qual foi convidado, quando houve a mudança da presidência. 
Ficou como presidente neste próximo biênio a Associação Arroio Grande e Tesouraria, 
Associação Mato da Justa e Secretaria, Zona dos Marques. Comentou que a criação da 
Cooperativa de Barão do Triunfo está em pleno andamento e em seguida poderia estar 
sendo usada pelos produtores, inicialmente, falando muito no milho, que é o que se vive 
hoje, com bastante produção, porém, quando se tem a produção estocada, há a 
dificuldade de vender. Discorreu que essa cooperativa abrirá um leque muito grande de 
negócios, que é o que se precisa para melhorar o desenvolvimento da agricultura no 
Município e, inclusive, das condições de compra do agricultor. Comentou a respeito do 
esporte, motociclismo: sabe-se que há uma pista no Município, já comentou com o 
Secretário Leandro do Desporto que seria uma pena não aproveitar aquele espaço. 
Inclusive, de uns dias para cá, está sendo bastante difundido o esporte na cidade. 
Declarou que o Veloterra está sendo bem aproveitado. Inclusive, na terra do falecido 
Lauro Donine, alguns rapazes tiveram a iniciativa de fazer uma pista própria no local e 
todo o domingo à tarde estão praticando o esporte. Deixou seu apelo ao Secretário do 
Turismo, Leandro, que de repente tente entrar em contato com a equipe da Zona Sul 
que faz o circuito de Veloterra. Informou que tem o contato do Senhor Carlope que está 
procurando uma pista para fazer a 9º Etapa do Circuito Estadual. Destacou que Cerro 
Grande do Sul é um grande concorrente, mas se Barão do Triunfo dispuser pouca coisa 
conseguirá trazer uma etapa para o Município. Convidou para a Festa de São João da 
Paróquia Nossa Senhora do Rosário, dia 23 de junho, no Salão Paroquial. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e aprovadas por unanimidade as 
seguintes proposições: INDICAÇÃO 044/13 DO VEREADOR ELOMAR- que seja 
implantado sistema de conexão via Internet em todas as escolas municipais que ainda 
não possuam esse tipo de serviço. JUSTIFICATIVA: Diante da situação que atualmente 
vivenciamos, nos deparamos com várias questões que nos levam a incentivar a 
implantação do sistema interligado via Internet, pois as nossas escolas estão situadas à 
longa distância, no interior, o que dificulta o trabalho e contato com secretarias e demais 
órgãos de relações necessárias. Destaco que o sistema on-line iria incentivar e 
aprimorar muito a educação e preparação dos nossos alunos, aprimorando o 
conhecimento e as relações humanas. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 018/13 DO 
VEREADOR RODRIGO- Que envie ao Legislativo Municipal o que segue: Quanto foi 
gasto na reforma da patrola Modelo HWB 165S, 1979, reformada em maio do ano de 
2012; quantas horas foram trabalhadas com esta máquina até a presente data, sendo 
enviada em anexo planilha de serviço com horas trabalhadas e quais serviços foram 
prestados desde a data em que foi reformada e posta para trabalhar em 2012; 
considerando que a referida máquina encontra-se em manutenção, que envie estimativa 
do valor que será gasto com esta. Foram ainda votados e aprovados por unanimidade: 
PROJETO DE LEI 025/13- Altera a Lei Municipal 089/2013 e dá outras providências, 
COM EMENDA SUPRESSIVA 01/2013 DE AUTORIA DO VEREADOR RODRIGO; 
PROJETO DE LEI 028/2013 - Revoga a Lei 077/2012, onde autoriza o Poder Executivo 
a alterar o atual Convênio com o CONSEPRO, e dá outras providências, COM EMENDA 
MODIFICATIVA 01/2013 DE AUTORIA DA MESA DIRETORA. PROJETO DE LEI 
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003/2013- Fixa a Revisão Geral Anual para os vencimentos dos Servidores da Câmara 
Municipal, com base no índice aplicado aos Servidores Públicos Municipais e dá outras 
providências. PROJETO DE LEI 004/2013- Fixa a Revisão Geral Anual para os 
subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito, Secretários Municipais, Presidente da Câmara e 
Vereadores, com base no índice aplicado aos Servidores Públicos Municipais e dá 
outras providências. Foram ainda votadas e aprovadas por unanimidade: DIÁRIAS DO 
VEREADOR TIAGO E PRESIDENTA LAURENI DE IDA À CONFERÊNCIA 
INTERMUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, GINÁSIO DE ESPORTES DA ESCOLA 
MUNICIPAL DAVID RIEGEL NETO, EM ELDORADO DO SUL/RS, DIAS 11 E 12 DE 
JUNHO DE 2013. ASSUNTO: ETAPA INTERMUNICIPAL DA II CONAE 2014- 
ASMURC. DIÁRIAS DOS VEREADORES TIAGO, NERCIO E PRESIDENTA LAURENI 
DE IDA À CEEE, CAMAQUÃ/RS, DIA 14 DE JUNHO DE 2013. ASSUNTO: BUSCAR 
DE SOLUÇÕES PARA O PROBLEMA QUE ALGUMAS REGIÕES DO MUNICÍPIO 
VÊM ENFRENTANDO QUANTO AO FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA. 
Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a 
fazer uso da palavra: VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Saudou a Presidenta, 
Vereadores e os demais presentes. Comentou acerca dos problemas que ocorrem com 
as máquinas do Município. Parabenizou a Administração pelo recebimento de um micro-
ônibus novo, referindo que ainda receberão mais 6 (seis). Reportou-se aos comentários 
do Vereador Marcos, frisando que também é um grande defensor do Esporte no 
Município, sempre que pode participa e tenta jogar ou assistir torneios e campeonatos, 
não só de futebol, mas de todas as modalidades. Deixou seus parabéns a Jovani 
Garigan pela participação no 23° Campeonato Brasileiro de Kickboxer, em 
Piracicaba/SP. Ressaltou que sempre é importante colocar quando pessoas da 
comunidade levam o esporte e o nome do Município a outros estados participando de 
competições a nível nacional. Deixou os parabéns à Academia Matrix por tudo que tem 
feito pelo esporte dentro do Município. VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Tornou a 
saudar as pessoas presentes. Parabenizou o Grupo da Melhor Idade pelo grande evento 
ocorrido no dia anterior. Deixou seus agradecimentos também a todos os grupos de 
outros Municípios que participaram. Agradeceu-lhe, pedindo que sempre que pudessem 
retornassem. Deixou os parabéns a Hélio pelo grande Rodeio de Vaca Mecânica 
ocorrido no final de semana. Parabenizou a comunidade da Capela São João Batista 
pela grande festa ocorrida no dia anterior, pedindo desculpas por não poder podido 
comparecer. VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Explanou que nessa questão das máquinas, aceita muito bem a oposição 
fazer as suas críticas e considera que a crítica é sempre bem vinda, mas que se faça de 
uma maneira moderada. Contudo, acredita que o povo do Município em geral já 
aprendeu a conviver com essa situação, uma vez que a quebra de uma máquina ou é 
acidente ou incidente, tudo depende da maneira de interpretar. Julga que se ainda existe 
algum operador que faz isso ele não é digno de exercer essa função. Salientou que 
quando houvesse pediria que a Administração recorresse a melhor maneira possível de 
solucionar o problema, para poder dar um retorno de trabalho para a comunidade do 
Município. É algo que está ocorrendo nesta Administração, sempre aconteceu nas 
outras e sempre acontecerá nas que virão. Quanto à aquisição dos ônibus que 
começaram a chegar, ele ainda estava conversando com o Prefeito à tarde que lhe disse 
que na região Sul do Estado foram dois Municípios contemplados, porque fizeram o 
cadastro de uma maneira muito bem feita e os demais que fizeram não foi de forma 
correta e acabaram deixando de receber. Expôs que uma Administração sempre é 
criticada pelas pessoas que a compõe. Inclusive, o Secretário de Administração era 
muito criticado em época de eleição, era dito que perderiam eleição por causa do 
Secretário de Administração. Entretanto, deixaria as suas felicitações pelo trabalho e 
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inteligência dele, pois sabe que ele não é uma pessoa perfeita. No entanto, muito o 
Município tem conseguido pela competência do Secretário Severino como administrador, 
mas também porque há Alice que vem fazendo um grande trabalho nesses projetos que 
envolvem as pretensões do Município e ela também faz parte desses méritos que o 
Município tem tido. Por isso deixava, principalmente, às pessoas que executam esse 
trabalho seus parabéns e que continuassem trabalhando assim. Destacou que o micro-
ônibus veio para a Administração, mas quem ganhará é o povo, e este merece muito 
mais do que as administrações tem feito. Desejava que as administrações viessem se 
corrigindo, a fim de proporcionar aquilo que as pessoas querem. Refletiu que essa 
questão partidária e política fica de outubro para trás e o resto deve-se ir atrás de 
trabalho, daquilo que a comunidade precisa. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- Tornou 
a saudar as pessoas presentes. Comentou sobre o Município ter uma patrola nova que 
vem dando problemas. Expôs que tinha recebido do Deputado Adolfo Britto, um e-mail 
com a relação dos municípios de atuação deste deputado, com os beneficiados pela 
liberação de motoniveladora, dizendo que entre vários municípios estava incluído Barão 
do Triunfo. Ressaltou que esta informação já tinha antes de receber a retroescavadeira, 
agora veio também sobre a motoniveladora. Demonstrou que é sinal de que estamos 
bem próximos de conseguir uma patrola nova, que será muito bem vinda, e o quanto 
antes vir melhor, mas sempre é uma boa hora para receber um bem desses. Expôs que 
o Município foi beneficiado com o micro-ônibus e receberá mais 6 (seis). Enfatizou que 
há coisas boas acontecendo, também tem seus problemas na Administração e 
parabeniza a todos que contribuíram para o cadastramento da motoniveladora, como da 
retroescavadeira. Usou a palavra: PRESIDENTA LAURENI- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Explanou que estiveram na Conferência Nacional de Educação 
(CONAE), nesse seminário de educação e também na reunião da CEEE. Relatou que na 
reunião da CEEE levaram abaixo-assinados doos Vereadores  Tiago e Nercio e do 
Presidente do Sindicato Omero e ficaram todos de posse do Gerente Regional da CEEE, 
Adriano Agnoletto. Destacou que se não obtivessem resposta, marcariam outra 
audiência e iriam até a CEEE novamente. Comentou acerca do encontro da Melhor 
Idade, na pessoa do Senhor Henrique e sua esposa Ivanir. Expôs que o Senhor 
Henrique é uma pessoa de uma qualidade tão grande, de grande educação, tão 
centrado, que até emociona, pois não faz nada a não ser a sua obrigação de apoiá-los. 
Todavia, sentiu na pele, o Senhor Henrique até estava muito em dúvida em fazer o 
evento em vista da perda do Senhor Otomar Bridi, um associado, pessoa amiga e 
compreensiva que estava sempre pronto a ajudar. Tiveram a perda deste, mas optaram 
por fazer o baile por incentivo da própria família. Declarou que já havia ficado tudo 
marcado, tratado, grupos já confirmados, não tinha como haver desistência, quando 
tiveram a visita de Sentinela do Sul, Sertão Santana, Arambaré, Arroio dos Ratos, Dom 
Feliciano, Mariana Pimentel, Cerro Grande do Sul e Tapes. Agradeceu os vereadores 
que se fizeram presentes: Vereadores Ilo, Nercio, Tiago. Expôs que na semana seguinte 
o Senhor Henrique se comprometeu de vir à Casa colocar o lucro que este evento 
rendeu. Parabenizou o Município pela vinda do micro-ônibus, destacando que refletirá 
na educação, esperando que venham os outros ônibus, pois isso é um ganho para a 
comunidade. Discorreu que sempre há reclamações de falta estradas, falta ou quebra de 
máquinas. Sabe que o Município é composto de muitas estradas vicinais e que as 
máquinas não tem durabilidade. Destacou que é preciso ser fiscalizador e não tirava o 
direito do Vereador Rodrigo, deve-se estar informado. Gostaria que as máquinas 
estivessem trabalhando, mas como o Município está com frotas de máquinas, esperava 
que viessem mais ainda e que tudo viesse a somar para que o Município tivesse 
estradas boas, pois é de onde sobrevive o Município, estradas, plantações. Declarou 
que fica entristecida quando ocorrem estes fatos, uma vez que a arrumação de uma 
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máquina tem um custo muito alto, espera que não seja tanto e que as máquinas 
comecem a trabalhar. Lembrou os vereadores que no dia 21 de junho haveria audiência 
pública para discussão do Art. 37 da Lei 029/2012, Lei de Diretrizes Urbanas, na 
Câmara Municipal. Esperava que as pessoas fossem convidadas para que o povo 
pudesse participar a fim de tratar dessa Lei, que fosse colocado a necessidade da 
presença dos munícipes na Casa. Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a 
presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 24 de junho, no mesmo 
horário e local.  
 

     Sala de Sessões, 17 de junho de 2013. 
 
 

LAURENI GARCIA PAGINI                  MARCOS CESAR GARCIA 
                             Presidenta                                            1°Secretário 


